

Dandim 0706/Temanggung Dampingi PJ Bupati Hadiri Musrenkab PMI Tahun 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 31, 2024 - 11:07



Asisten 1 Bapak Samsul Hadi Membacakan Pengarahan Bapak PJ Bupati

TEMANGGUNG - Dalam melaksanakan program kerja, Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Temanggung menyelenggarakan Musyawarah Kerja Kabupaten (MUKERKAB) Tahun 2024. Pada kesempatan tersebut Komandan

Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P yang pada kesempatan ini diwakili oleh Perwira Seksi Personalia Kapten Inf Muhson dampingi PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung yang kebetulan juga diwakili oleh Asisten 1 Bapak Samsul Hadi menghadiri Pembukaan Musyawarah Kerja Kabupaten (Mukerkab) PMI 2024 Kabupaten Temanggung di Kantor PMI. Jl. Dr. Wahidin No.8, Temanggung Lor, Temanggung II, Kec. Temanggung, Kabupaten Temanggung, Jawa Tengah. Rabu (31/01/2024).



Hal tersebut dilakukan guna mengevaluasi pelaksanaan program kerja, sebagai bentuk pertanggung jawaban pengurus atas pelaksanaan kegiatan dalam satu tahun berjalan, menyusun rencana program untuk tahun berikutnya serta membahas dan menetapkan hal-hal penting lainnya yang relevan dalam melaksanakan tugas-tugas kepalang merahan.



Perlu diketahui Mukerkab PMI tahun 2024 ini dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung diwakili oleh Asisten 1 Bapak Samsul Hadi, Dandim 0706/Temanggung diwakili oleh Kapten Inf Muhson, Kapolres Temanggung diwakili oleh Kasi Dokes Iptu Goetono, Pengadilan Negeri diwakili oleh Arif Harmanto, S.H, Kejaksaan Negeri diwakili oleh Kasi Intel Arif Hidayat, DPRD diwakili oleh Komisi D Bejo Tursiyam, Dewan Kehormatan PMI, Pengurus PMI, BPBD kabupaten Temanggung, PMR Kabupaten Temanggung, Para Relawan dan semua instansi terkait.



Pada kesempatan tersebut Asisten 1 Bapak Samsul Hadi membacakan pengarahan Bapak PJ Bupati.

"Kita juga bersyukur, dan berbangga pada pagi ini dapat berkumpul bersama-sama dengan Relawan PMI di Temanggung yang sama-sama kita banggakan ini, disamping mengikuti Mukerkab, kita dapat bersilaturahmi satu sama lain.

Dengan Mukerkab ini, kita tingkatkan persaudaraan, persatuan dan kesatuan bangsa. Kita ingin mewujudkan persaudaraan dan kepedulian antar sesama. Kita ingin membangun persatuan. Kita ingin negara kita tetap utuh dan bersatu. Kita juga ingin mewujudkan Indonesia menjadi negara yang sejahtera, demokratis, dan berkeadilan serta saling peduli antar sesama.

Sebagaimana kita sesama umat manusia, agar senantiasa saling tolong menolong untuk memperoleh kebahagiaan, baik di dunia maupun di akhirat kelak.



PMI, merupakan organisasi kemanusiaan yang dapat memberikan kontribusi dalam membentuk karakter bangsa dan mempersatukan seluruh anak bangsa bahkan seluruh manusia di seluruh dunia yang berbudi pekerti luhur, membangun tatanan dunia yang aman, adil, dan bermartabat.

Dengan Mukerkab PMI ini, mari kita ciptakan Persatuan dan Kesatuan serta tingkatkan solidaritas antar sesama manusia. Dengan mengedepankan nilai-nilai itulah, insya Allah, kita dapat membangun kokohnya toleransi, solidaritas, dan kebersamaan di antara umat manusia di muka bumi.

Apresiasi tinggi saya sampaikan kepada para pejabat dan seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Temanggung yang telah mendukung keberhasilan PMI dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab,"Tutup Asisten 1 membacakan pengarahan PJ Bupati".